

El Ayuntamiento de Bera crea un ciberespacio de libre acceso en la biblioteca municipal

El Ayuntamiento de Bera ha creado un ciberespacio en la biblioteca municipal donde los usuarios pueden acceder a la información de las nuevas tecnologías a través de cinco ordenadores. La instalación ha supuesto una inversión de 7.000 euros y ha sido posible gracias al esfuerzo municipal y a subvenciones concedidas por el Instituto Navarro de Deporte y Juventud (INDyJ), que han rondado los 6.000 euros.

Este ciberespacio comenzó a funcionar el pasado mes de diciembre, aunque estaba previsto que lo hiciera en coincidencia con la reapertura de la biblioteca, pero no pudo ser a causa de un incidente tan inesperado como sorprendente: Apenas unas horas después de instalarse, fueron robados los tres ordenadores y las seis pantallas.

Solventado el problema, la acogida de los beratarras ha sido positiva, según el concejal Jon Abril, que afirma que "estamos muy contentos con la respuesta de los usuarios, que utilizan a diario este nuevo servicio". Al acto de apertura oficial acudieron la alcaldesa Helena Santesteban y varios corporativos, así como el director del INDyJ, Javier Trigo, la subdirectora de Juventud, Ana Pineda, y la agente de desarrollo de Cederna-Garalur, Arantxa Arregi.

Javier Trigo destacó lo adecuado de que un servicio como éste se facilite precisamente "en un espacio como la biblioteca pública, como puerta local de acceso al mundo de la información y la comunicación", que proporciona a los usuarios el acceso libre y gratuito a Internet. Y Ana Pineda animó a otros ayuntamientos a fomentar las nuevas tecnologías y a que se acojan a las subvenciones oficiales para facilitar el acceso a este tipo de servicios. El robo de los ordenadores originales fue tema obligado en el acto de inauguración. La alcaldesa, Helena Santesteban, comentó que "nos causó una gran sorpresa. Ni siquiera las puertas estaban forzadas y no nos había dado tiempo ni a contratar un seguro".

El ciberespacio ofrece posibilidad de búsqueda de temas relacionados con la información, el conocimiento y el aprendizaje y no para acceder a juegos o a tertulias. Para usarlo basta con el carnet de biblioteca o el DNI en consultas puntuales